

文章2：教会の教義や教え，方針，歴史に関する質問には，常に簡潔で明快な答えがある。

グループで，文章2の的確さについて話し合います。1ニーファイ11：14–17を読み，御霊からの質問に対するニーファイの答えの重要性について話し合ってください。それから，次の文章を読んでください。



回復された福音の基本的な教えは，力があり，明確で，明瞭です。しかし，聖文にも多少の曖昧さが含まれています。例えば，非常に重要な霊的な記録を手に入れるためにラバンを殺するように指示されたニーファイの話について考えてみてください。そのような状況には不透明さが伴います。……

人生は曖昧さに満ちており，理想と現実の間の隔たりをうまく処理することを学ぶことは，現世の計画の一つの目的です。神の計画により，わたしたちは皆，「すべての事物〔の〕反対のもの」に直面します（2ニーファイ2：11）。……

……自分の霊的な成長の重要なステップである，曖昧さを認識する能力は，理解の最終形ではなく，始まりにすぎないのです。…

〔確実なこと〕不確実なことの隔たりに対する最善の対応は，成長し続けることです。……

複雑さに対して最初の驚きに遭遇したとき，細心の注意を払って，芽を出そうとしている信仰の種を育てなければなりません。太陽が照りつけるときに苗木が枯れないようにするのはです。（Bruce C. Hafen and Marie K. Hafen, *Faith Is Not Blind* [2018], 9–10, 13–14, 18)



信仰によって学ぶことは，研究によって学ぶことと同じくらい重要です。なぜなら，書物からは学べないものが幾つかあるからです。

ダリン・H・オックス長老は次の真理を強調しています。「記録をすべて公にしたとしても，研究では解決できない基本的な疑問が会員に残ることもあります。…信仰によってしか学べないことが幾つかあります〔教義と聖約88：118参照〕。わたしたちが最終的に頼るべきは，聖霊から受けた証を信じる信仰なのです。」〔「すべての事物には反対のものがある」『リアホナ』2016年5月号，117〕…

…疑問が生じることは…あなたが証を持っていない，あるいは福音が真実でないことを示すものではありません。それは，霊的に成長するようという招きです。…

…疑問，特に難しいものは，主に導いていただけるように，わたしたちを霊的な苦闘へと駆り立てます。…

霊的に成長し，疑問に対する答えを受けられるかどうかは，御霊のささやきを感じ取り，聞き，理解する能力にかかっています。個人の啓示を受けられるようになるために霊的な苦闘を経験することは価値ある行為です。なぜなら，聖霊にしかできない方法で御霊がわたしたちの心と思いに証してくださるときにのみ，何が真実かを知ることができるからです。（Sheri Dew, “Will You Engage in the Wrestle?” [Brigham Young University–Idaho devotional, May 17, 2016], byui.edu)

次の質問について話し合います：

- 教会の教義や教え, 方針, 歴史に関する疑問の幾つかには, 曖昧さや不確実さ, 複雑さが伴う可能性があることを認識することは, なぜ大切なのでしょうか。
- ヘーフェン長老夫妻とデュー姉妹によると, 曖昧さや複雑さをもたらす難しい福音の疑問や人生の疑問に対処するための実りある方法には, どのようなものがあるのでしょうか。
- あなたが曖昧さや不透明さ, 複雑さに直面したときに, イエス・キリストとその福音を信じる信仰に忠実であり続けるうえで, 最も助けになったのは何ですか。

この話し合いで学んだことに基づいて, 文章2を修正したものを書き留めてください。修正した文章と学んだことをクラスで発表する準備をしておいてください。